
一  般  質  問  表 

 
〇清 藤 一 憲 君 

１．日出生台「県道１０４号線越え実弾砲撃射撃訓練」、通称「米軍実弾射撃訓練」について   

                                           89 

   ①訓練の拡大について（米軍の小銃射撃演習追加要求）、本年度は実施されなかったが、これ

から先拡大の可能性がある。 

    町長の考えは 

   ②日出生台演習場の米軍使用に関する協定が２００７年(平成１９年)１０月までとなっている。 

    協定更新についての考えは 

２．役場総合案内所について                            93 

    現在、各課の課長が半日交代で総合案内業務をしているが、案内係の人員配置を見直す考

えはないか 

〇藤 野 修 二 

  １．工業団地について                               94 

   ①進捗状況は(埋蔵文化財の発掘調査等) 

   ②用地の移転登記が終わるのはいつか 

   ③取付け道路等玖珠町の負担分はいくらか 

   ④造成工事は企業進出の目処が立てば開始するとのことであったが、いまテーブルにのって

いるところはあるか 

  ２．コミュニティーセンターについて                        99 

   ①行財政改革の一環の中で行われているから財政削減を伴うのは当然と考えるが、どのくら

いを想定しているか 

   ②運営協議会に出す補助金についてはどのような基準を考えているか。また、上限額はどの

程度か 

   ③４地区割りは妥当か 

  ３．ふれあい広場について                             101 

   ①計画の内容はどのようなものか、また、財政計画は 

   ②計画の成功のためにどのような調査を行ったか、また、その結果は 
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〇穴 井 丈 洋 

  １．地域自治組織の地域コミュニティーづくりは急を要しているが、要領がつかめず戸惑って

いる。今はまだ白紙状況に近いので、まず手始めに全貌の雛形的な文書提案ができないだ

ろうか？また、議会中に説明があるようだが、不理解な点は質問したい       104 

  ２．昨年３月｢食と農｣新基本計画が閣議決定され｢家族農業経営｣｢集落営農経営｣｢法人農業経

営｣の組み立て努力をされている。この事の一層の加速を願望し、         107 

   ①家族・集落・法人の三経営形態づくりの現状はどんなものかを尋ねる 

   ②万が一に思うように進んでいないとすれば、その要因はどんなものかを尋ねる 

   ③この不都合要因解消対応策はどう考えているのかを尋ねる 

  ３．昨年６月、穴井教育長はフィンランド教育の成果について             111 

   ①国をあげて教育が全ての基礎になる事業だと取り組んでいる。教育費もＧＤＰ対５．７％で

関係諸国中最高で日本は最低である。国語力やコミュニケーション能力は全ての活動

の基礎である。と答えているが、教育長はこれらをどう考え、どう対処するのかを尋

ねる 

   ②ＷＴＯ-ＰＩＳＡテストの折、受験生の付帯調査では、自己学習時間は関係諸国中最

小、ＴＶ視聴時間は最長であることや、子どもの体力や運動能力が年々低下している

ことや、文科省の情動研究では５歳頃に原型が決まるとしたことや、新聞報道の経済

力と学力の相関…など、社会教育分野と思える課題が大きく見えているが、これらを

どう考え、どう対処するのかを尋ねる 

〇宿 利 俊 行 

  １．県営玖珠工業団地について                           115 

    県営玖珠工業団地の進捗状況について伺う 

  ２．総合運動公園について                             119 

    玖珠町総合運動公園に関する法定手続き（都市計画法、農振法、農地法）について伺う 

  ３．自主財源の確保について                           123 

    町税等を徴収率１００％にするために新年度どのような条件整備を取り組むかを伺う 

  ４．総合検診について                            126 

    総合検診の新年度から受診場所の変更について伺う 

    (北山田地区・八幡地区) 

〇繁 田 弘 司 

  １．玖珠町の高齢者対策について                         136 

   ①年々増大する国保・介護・老人保健、保険費の伸びに対する対策はないのか？ 
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   ②年間この三保険でどのくらいの総額が必要か？向こう３年間にわたっての金額の説明と町

負担、個人負担等、負担の説明を 

  ２．モラロジー用地の用途変更は考えられないか？                 129 

    現在、この用地維持管理費に今までいくらかかったか、また、教育施設・教育関係への用

途から多目的への変更はできないか？ 

  ３．環境問題への取り組みとして玖珠町の独自策、あるいは実施していることは何か？  

    荒廃している山林、減反で荒れる農地、汚染が激しい河川             130 

  ４．工業団地の完成(用地買収は終わっているのか)と用地取得状況について        

  ５．玖珠町の基金の利活用を考える時期にきているのではないか？           135 

    交付税・補助金のあいつぐ削減、厳しい財政運営の中、この基金の利活用を考えることは

できないか 

〇日 隈 久美男 

  １．自治消防団の今後について                           140 

   ①現在の団員の人数と各部の定数は 

   ②各部の定員が維持が困難の時、合併等を考えるのか 

   ③特別点検日(出初式)の日程変更の考えはないか 

   ④消防に理解を示す企業の表彰等の考えはないか 

   ⑤火災出動区分の見直しを考えているか 

   ⑥投光機の町として購入予定はないか 

  ２．学校の安全対策について(登下校時)                       145 

   ①本町の事例と対応策は 

   ②危険区域等のマップ作成をしているか 

    作成していればどのような形で活用するのか 

   ③今後の取り組みは 

  ３．あき缶ポイ捨て防止策について                         148 

   ①なくすための特別な対策等の考えを聞く 

   ②条例等を作成することも考えているか 

〇高 田 修 治 

  １．教育委員会と自治会館の関係について                      152 

   ①地区公民館の名称が消えますが 

    教育委員会の組織・機構・推進体制等、社会教育に対する基本方針を問う 

   ②現在、地区公民館で実施されている事業の移行はどのように考えているか 
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   ③公民館運営審議会等、関係審議会はどのようになるのか 

  ２．自治会館の地区組織、運営、活動への行政の指導、助言体制は           157 

  ３．民間委託、指定管理者との委託等、公契約時の公正労働基準の確立はできないか    159 

〇江 藤 徳 美 

  １．財政分析による長期(１０年程度)の財政計画を？                 159 

   ㋑財政力指数 ㋺経常収支比率 ㋩起債制限比率等の悪化の中、長期財政計画を樹立するこ

とについてお伺いします 

  ２．周辺部地域アンケート結果より、夢、実現のため、次の項目について目標年次等をお伺い

します                                    162 

   ①県道の整備(圏域内時間、アクセス道) 

   ②移動通信サービス(携帯電話)の全町普及 

   ③企業誘致(具体策も) 

  ３．幼稚園、小学校、中学校の再編計画についてお伺いします。多くの課題がある中、    166 

   ①再編の年月は？ 

   ②各審議会見直しの中、教育審議会(特に再編問題)のあり方、取り組みは？ 

   ③保護者等、住民への説明、理解は？ 

〇秦   時 雄 

   汚水防止や水質浄化など水環境について                     169 

   ①玖珠町の汚水処理事業計画について 

   ②平成１５年９月議会一般質問で町長より｢将来的には都市型下水道の整備も｣との答弁を受け

たが、本町の公共下水道整備事業着工は何時ごろを目途としているのか 

   ③町内に設置されている合併浄化槽、単独処理浄化槽、全ばっ気式槽など、それぞれの個数

は 

   ④町内の下水路、特に帆足都市下水路(春日町)の汚濁が進んでいるが、その改善策を伺う 

   ⑤本町が行っている浄化槽設置整備事業と市町村が事業主体となり行う浄化槽市町村整備推

進事業を併用することで、より効果的な河川の汚濁防止ができないか 

   ⑥浄化槽市町村整備推進事業をＰＦＩ手法による導入も可能だが考えを伺う 

   ⑦過疎地域自立促進計画書(平成１７年～２１年)より、４－②浄化槽の設置と点検⇒定期点検

遵守の周知及び点検業者への指導を徹底し、水質保全に努めるとしているが、指導徹底が

行われたことがあるのか 

   ⑧玖珠町廃棄物の処理及び清掃に関する条例施行規則について 
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〇佐 藤 健次郎 

  １．庁舎及び玖珠診療所の町民用駐車場の確保、特に降雨時、庁舎内会議、諸行事開催時、逆

転の発想で解決を                              181 

  ２．来年度行われる総合検診がメルサンホールに変更になった理由は、介護予防の充実とある

が、受診率が低くなりはしないか                       185 

  ３．北山田小学校の改築計画はどのようになっているか               187 

  ４．若い人の定住確立の方法はないか                       189 

    企業誘致及び農家の充実、林業の育成、職場の確保といろいろあるが、Ｕターンした人、

特に若い人たちの歓迎の方法は考えられないか？ 
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〇安 達 宏 彦 

  １．社団法人玖珠町畜産公社と社団法人小松台畜産公社について           193 

   ①これまでの経過 

   ②現在はどうなっているか 

   ③今後はどうなるのか 

  ２．第６３回国民体育大会について                         201 

   ①玖珠町としての支援について 

   ②民泊などの取り組みについて 


